

DADIYAVENIR - lettre d'automne 2



Le chameau, animal emblématique de Jaisalmer (Raj)

Compte-rendu de l'assemblée plénière 2010

Date : 28 novembre 2010 – à 12 h 30

Lieu : siège de l'association : 10 rue des écoles 78400 CHATOU

Présents : Marie-Christine BENOIT-SAUVAN, trésorière ; Catherine FERREY, secrétaire ;
Denise FERREY, présidente ; Daniel LEGENDRE, membre fondateur

Excusés ayant donné leur pouvoir pour les votes : 20 adhérents

Non excusés : 8 adhérents

Ordre du jour :

- Point sur les adhésions et des premiers éléments financiers pour 2010
 - Présentation des actions menées en 2010
 - Propositions d'actions pour 2011 et approbation
 - Autres
-

Cette réunion plénière était la première de l'année. Elle avait pour objectif de rendre compte de l'activité de cette année presque écoulée.

1. Point sur les adhésions et premiers éléments financiers 2010

L'activité de l'association s'est concentrée, cette année, sur les adhésions et affiche en cette fin d'année 34 adhérents, dont 5 entreprises. Nos adhérents ne sont pas majoritairement franciliens, puisque 19 sont domiciliés hors de l'Ile de France. En revanche, nous ne comptons, pour le moment, aucun adhérent hors de France.

Nous comptons poursuivre notre campagne d'adhésion en 2011, tout en fidélisant nos actuels adhérents.

Nos principaux postes de dépenses ont été consacrés aux actions développées dans le chapitre 2. ci-dessous, à savoir :

- la consultation ophtalmologique,
- la réalisation d'affiches sur l'environnement,
- l'achat de médicaments,
- la contribution de l'association aux frais de scolarité de deux orphelins,
- l'achat d'objets à revendre en France dans des braderies, pour augmenter les recettes de l'association.

2. Présentation des actions menées en 2010

- A Dadiya :
- la consultation ophtalmologique : elle a fait l'objet d'un article dans notre newsletter de printemps. Pour mémoire, DADIYAVENIR a organisé un contrôle ophtalmologique des élèves du lycée de Dadiya ainsi que de leurs enseignants. Il apparaît que 10 % des élèves nécessitent le port de lunettes. En février 2011 nous pourrions faire le bilan de ceux qui ont effectivement été appareillés et nous nous chargerons d'appareiller ceux qui ne le sont pas encore. Nous avons récupéré un certain nombre de montures que nous emportons dans nos bagages ;
- **Appel à tous ceux d'entre vous qui disposerez de montures d'enfants inutiles : nous vous remercions de nous les faire parvenir au plus vite : à l'adresse suivante DADIYAVENIR– 10 rue des écoles 78400 CHATOU ;**
- en matière d'éducation, l'effort de DADIYAVENIR s'est porté sur les questions d'environnement, avec une journée de sensibilisation et de mise en pratique (voir notre lettre de printemps n° 1). Cette action s'est poursuivie toute l'année, chaque école a consacré une journée à cette sensibilisation et les élèves du lycée ont respecté l'engagement qu'ils avaient pris en février 2010 de devenir les ambassadeurs du respect de l'environnement. Ils ont organisé une journée par mois de nettoyage hors de l'établissement scolaire, à titre d'exemple pour la population jeune et moins jeune de

Dadiya. Ce prolongement de notre action de février a été possible grâce à l'association indienne qui est notre relais dans le village. Il s'agit de notre première réalisation commune et son succès augure favorablement de l'efficacité de nos actions futures ;

- ce partenariat avec l'association indienne nous permettra notamment de virer les fonds nécessaires au financement de nos actions sur place en Inde. Il va donc dans le sens de la transparence à laquelle nous sommes attachés ;
 - DADIYAVENIR a acheté les médicaments d'une année pour une personne âgée du village qui n'avait pas les moyens de se soigner régulièrement ;
 - L'association a contribué au financement des frais de scolarité de deux jeunes orphelins, conjointement avec M.-C. BENOIT-SAUVAN et D. LEGENDRE qui ont financé une partie à titre individuel.
- En France :
- Participation à la braderie de Lille où l'association a tenu un stand les deux jours ; Elle vendait des bracelets, écharpes et pochettes achetés à Jaipur ainsi que des objets hétéroclites, donnés par des membres de l'association qui en ont profité pour vider leurs caves et garages. Au total 145 € de recettes auxquels s'ajoutent 55 € de ventes à domicile, soit 200 € pour une première année. Nous espérons augmenter ce chiffre en 2011.



Denise FERREY devant le stand et à côté du kakémono DADIYAVENIR

- **Appel : tous ceux d'entre vous qui souhaitent organiser une vente à domicile ou à l'occasion d'un vide-grenier sont les bienvenus. Sur simple demande à Catherine FERREY, vous pourrez recevoir des bracelets, écharpes, pochettes ou gravures à vendre. Merci de vous faire connaître au plus tôt.**



Bracelets en fil de soie – miniatures - écharpes

3. Projets 2011

- A Dadiya :
- Le lycée du village manque d'un approvisionnement régulier en eau. Le forage d'un puits dans la cour de récréation est nécessaire. D. LEGENDRE s'est proposé pour le financer et DADIYAVENIR s'occupera du transfert des fonds et supportera les frais

de banque inhérents à cette transaction. Le puits devrait être creusé pour février 2011, lors du prochain passage de l'équipe du bureau de l'association et de D. LEGENDRE.

- Nous organiserons une réunion avec l'association indienne dès notre arrivée, afin de convenir ensemble de notre mode de fonctionnement commun.
- Le contrôle ophtalmologique va être systématisé à tous les élèves des 8 écoles du village ainsi qu'aux personnes âgées. Pour assurer la bonne organisation de cette action de prévention nous comptons demander un rendez-vous officiel au maire et à son conseil municipal, pour lui expliquer notre démarche et obtenir son appui. Pour les élèves, les contrôles auront lieu dans les établissements scolaires, pour les personnes âgées, nous comptons nous appuyer sur le médecin ayurvédique du village et son cabinet pour recevoir les personnes dans les meilleures conditions. Nous demanderons également l'assistance du maire qui peut, peut-être, fournir une salle municipale si tant est qu'il y en ait une dans le village, ce que nous ignorons, pour le moment.
- L'optométriste peut également fournir des lunettes, nous nous approvisionnerons donc aussi chez lui (le prix serait de 1 € par monture).
- Nous souhaitons également faciliter l'accès aux médicaments des personnes les plus démunies en travaillant avec le médecin ayurvédique. Nous financerons les traitements et il sera chargé de les donner aux patients et de contrôler la régularité des soins, le suivi médical, en général.



D. FEREY, M.C. BENOIT-SAUVAN, D. LEGENDRE en compagnie de Bahadur SINGH, habitant de Dadiya et « patient » de M.-C.

- Nous allons mettre en chantier un projet d'école du soir pour les personnes analphabètes ou illettrées, dont les femmes. Il nous faut trouver un lieu et un enseignant intéressé, faire le budget de cette opération et s'assurer de sa légalité et de l'accord des édiles.

- Nous comptons commencer à équiper les élèves qui en ont besoin d'uniformes neufs, nous avons en effet constaté une grande disparité dans les uniformes. Certains élèves portent des uniformes neufs alors que d'autres ne portent que le haut ou le bas, souvent en triste état ou n'en possèdent pas. Nous ferons un budget prévisionnel pour estimer le montant nécessaire et le répartir, éventuellement, sur plusieurs années, en établissant des priorités.



Elèves du lycée en train de nettoyer devant l'établissement scolaire

- Nous allons fournir des poubelles à toutes les écoles et poursuivre la sensibilisation au respect de l'environnement dans le lycée en priorité et dans les autres écoles. L'eau sera la question 2011.
 - Nous poursuivrons l'aide à la scolarité des deux jeunes orphelins.
 - Nous allons chercher à entamer une collaboration suivie avec deux commerçants de Jaipur que nous connaissons et qui nous ont consenti des prix avantageux lors de nos achats pour revente en France. Le projet serait d'évaluer avec eux quels seraient les objets ou vêtements qu'ils vendent ou pourraient vendre et que les femmes du village seraient capables de réaliser. Le but de ce projet est de fournir aux femmes un travail qui pourrait constituer un apport appréciable dans l'économie de leur famille.
- En France :

- Un photographe amateur, Patrick SEARL, qui a voyagé en Inde et connaît le village de Dadiya où il a été invité par Ummed SINGH, expose des photographies dans une galerie parisienne au premier trimestre 2011. Il souhaite que le produit des ventes se fasse au bénéfice de DADIYAVENIR. Nous l'en remercions chaleureusement, en votre nom à tous, et au nom de l'association indienne. Pendant l'exposition Patrick nous a proposé de vendre également des objets indiens. Nous préparons un stock de bracelets, gravures, pochettes et écharpes à cette intention.
- Nous continuerons à collecter des lunettes tout au long de l'année, puisque nous allons étendre les contrôles ophtalmologiques au plus grand nombre de personnes, avec les personnes âgées comme priorité 2011.
- Nous comptons renouveler l'expérience lilloise et participer à l'édition 2011 de la braderie.
- Nous avons le projet d'organiser une vente dans les locaux de la société LEGENDRE en novembre 2011.
- Les cotisations 2011 restent aux tarifs 2010, soit 200 € pour les membres bienfaiteurs, 100 € pour les entreprises, 50 € pour les adhérents individuels et 20 € pour les individuels de moins de 30 ans, vous pouvez d'ores et déjà envoyer vos réadhésions à DADIYAVENIR – 10 rue des écoles – 78400 CHATOU

L'assemblée générale 2010 est fixée au 17 avril 2011 – à 11 h – au 10 rue des écoles 78400 CHATOU.

Réservez cette date sur vos agendas.

Nous prévoyons d'aller déjeuner ensemble dans un restaurant indien, bien sûr, tout proche.

Bonnes fêtes et meilleurs vœux de la part de DADIYAVENIR

